

Örtliche Zusammenlegung beider Schulverwaltungen

Mit der kommenden Fusion der Primarschule und der Sekundarschule finden auch örtliche Veränderungen statt. Seit dem 6. März 2018 befindet sich die Sekundarschulverwaltung neu an der Guldisloostrasse 1 – zusammen mit der Verwaltung der Primarschule.

Das Stimmvolk entschied sich am 12. Februar 2017 für die Auflösung der Sekundarschule Wetzikon-Seegräben und die Bildung einer "grossen" Einheitsgemeinde Wetzikon. Seither wurden diverse Vorbereitungen für die kommende Zusammenlegung auf das Schuljahr 2018/2019 getroffen, um den Erhalt einer leistungsfähigen, qualitativ hochstehenden Schule langfristig zu sichern. Eine davon ist der Umzug der Sekundarschulverwaltung.

Nach den abgeschlossenen Umbauarbeiten zogen am 6. März 2018 die Mitarbeitenden der Sekundarschulverwaltung in die Verwaltung der Primarschule an der Guldisloostrasse 1, 8620 Wetzikon – neu arbeiten 20 Mitarbeitende unter diesem Dach. Die Schulpflegen bleiben jedoch bis Ende Schuljahr weiterhin getrennt.



Ansprechpersonen für Medien:

Claudia Bosshardt, Geschäftsbereich Bildung + Jugend, 044 931 23 24 oder claudia.bosshardt@wetikon.ch

Wetzikon, 9. März 2018

Stadtkanzlei Wetzikon

Marcel Peter, Stadtschreiber